



PERÚ MÁGICO - ESPECIAL SEMANA SANTA
SANTA
MT-52177

Desde:

\$999.00 USD + \$499.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
9	7	Abril: 18, 19	19-04-2025

DESTINOS: LIMA - CUSCO - VALLE SAGRADO DE LOS INCAS - MACHU PICCHU



 **Whatsapp:** [462 187 2455](https://wa.me/4621872455)

Itinerario

DÍA 01 MÉXICO – LIMA

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino al aeropuerto de Lima. Noche a bordo.

DÍA 02 LIMA – Visita de Ciudad / Circuito Mágico del agua

Llegada al aeropuerto, recepción, continuaremos con un exclusivo e intenso recorrido el Centro Histórico de Lima, nos llevará a conocer y admirar las reliquias arquitectónicas que forman parte de esta Lima antigua, que ha sido reconocida por la UNESCO como Patrimonio Cultural de la Humanidad. Iniciamos esta experiencia magnífica con el Convento de Santo Domingo. Su construcción se inició durante la fundación de Lima, y fue el lugar donde se dio inicio a la Universidad de San Marcos, la más antigua de América. En el interior del convento el tiempo parece haberse detenido. El coro, la sillería más antigua del país; y la biblioteca, con 25,000 libros de los dominicos, algunos de ellos impresos en el siglo XV, tienen un valor histórico invaluable. El Convento de Santo Domingo fue recorrido por los santos de Lima, y donde hoy descansan los restos de San Martín de Porres, San Juan Masías y Santa Rosa de Lima. Luego caminaremos hacia la Catedral de Lima, cruzando por la Plaza Mayor, y frente al Palacio de Gobierno y Municipal. Ingresaremos a la Catedral, joya del arte religioso y partícipe de la historia de Lima. En el interior, las obras de arte nos acercarán a los momentos que Lima vivió en el pasado. Luego, nos dirigiremos hacia el Museo Larco, ubicado a 30 minutos del centro de Lima. El museo fue reconocido por el Premio Traveller's Choice de Tripadvisor como uno de los 25 mejores museos del mundo. En las diferentes salas del museo se puede apreciar toda la belleza de las culturas del antiguo Perú. El depósito es un lugar que impresiona por la cantidad de piezas, que representan caras, objetos, frutas, aves, y otras cosas que fueron parte de la vida cotidiana. Terminando el paseo retornaremos al hotel. Por la tarde, se dirigirá a visitar el Circuito Mágico de Aguas de Lima, el mayor complejo de fuentes cibernéticas e interactivas del mundo, certificado por Guinness World Records, ubicado en el Parque de la Reserva. Aquí, disfrutará de un espectáculo nocturno mágico y tendrá tiempo libre para explorar y tomar fotos. Al final de esta experiencia, retornará a su hotel. Alojamiento en Lima.

DÍA 03 LIMA / CUSCO – Visita de Ciudad

Traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a Cusco. A la llegada, un representante lo recogerá para trasladarlo al hotel. Tomaremos un recorrido exclusivo de la ciudad que inicia con una visita a la Plaza de San Cristóbal para disfrutar de una vista panorámica de la ciudad. Posteriormente, visitaremos el Mercado de San Pedro, donde nos empaparemos del sabor local y conoceremos más de cerca los productos de la zona en este mercado que lo tiene todo y abastece a la ciudad completa. Luego, el Templo de Koricancha nos recibe con toda su magnificencia; Recinto de Oro es su nombre en quechua y su fastuosidad aún se siente en esas paredes que alguna vez estuvieron totalmente revestidas de oro. Conoceremos también la Iglesia de Santo Domingo. Desde San Blas, el barrio de los artesanos, bajaremos a pie por la calle Hatun Rumiyoc encontrando a nuestro paso el palacio Inca Roca, hoy el Palacio Arzobispal, tendremos tiempo para admirar la mundialmente famosa Piedra de los Doce Ángulos. Seguiremos a la Plaza de Armas para visitar La Catedral que alberga obras coloniales de increíble valor. Alojamiento en Cusco.

DÍA 04 CUSCO – VALLE SAGRADO

Empezará el recorrido en el pueblo de Chinchero, el cual fue una de las poblaciones incaicas más importantes durante el imperio de los Incas. Sin embargo, como gran parte de sus anexos, fue también víctima de la "extirpación de idolatrías", acción que reemplazaba las deidades tradicionales por las católicas para transformar la adoración popular. Continuaremos hacia Moray, bello y curioso complejo arqueológico Inca compuesto de colosales terrazas concéntricas simulando un gran anfiteatro. En épocas Incas servía como laboratorio agrícola donde se recreaban diversos microclimas. Almuerzo en uno de los restaurantes de la zona. Culminaremos nuestro recorrido visitando el complejo arqueológico de Ollantaytambo importante para los Incas como centro militar, religioso y agrícola. Finalmente regresará a su hotel. Alojamiento en Valle Sagrado.

DÍA 05 VALLE SAGRADO – MACHU PICCHU – CUSCO

Su recorrido hacia Machu Picchu empezará con un viaje en tren hasta el pueblo de Aguas Calientes. En Aguas Calientes se encuentra un mercado de artesanías, restaurantes y alojamientos de diferentes categorías para quienes prefieren pasar la noche al pie de la montaña y subir temprano a ella. Tras un corto viaje en bus llegará a Machu Picchu, una obra maestra de la ingeniería y arquitectura que se cree sirvió como un santuario y residencia de descanso para el inca Pachacútec. Machu Picchu, que significa "Montaña Vieja", es considerada una de las 7 Maravillas del Mundo. Al finalizar el recorrido, almorzaremos en uno de los restaurantes de la zona. Retornará en bus a Aguas Calientes, para su regreso a Cusco. Alojamiento en Cusco.

DÍA 06 CUSCO

Incluye:

Boleto de avión viaje redondo México – Lima – Cusco – Lima – México

07 noches de alojamiento en los hoteles mencionados con desayunos diarios incluidos.

Lima

Traslado privado aeropuerto / hotel / aeropuerto en idioma español.

Museo Larco, Taberna tradicional y Circuito Mágico del agua en servicio privado en idioma español con entradas incluidas.

Cusco

Traslado privado aeropuerto / hotel / aeropuerto en idioma español.

Tour privado a la ciudad de Cusco en idioma español con entradas incluidas.

Tour al Valle Sagrado en idioma español con entradas incluidas y almuerzo sin bebidas.

Tour a Machu Picchu en servicio privado en idioma español

Traslado hotel/estación de tren/hotel

Ticket de tren ida/retorno en tren Vistadome.

01 bus ida/retorno de Machu Picchu

01 entrada a Machu Picchu con visita guiada

01 almuerzo en restaurante de Aguas Calientes (no incluye bebidas)

Alimentación según se menciona en el programa

Guía de habla hispana

Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:

Tarjeta de asistencia turística (seguro de viajero). Consulte opciones.

Ningún servicio no especificado.

Gastos personales y propinas a maleteros, trasladista y meseros.

Bebidas en alimentación.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-01-22 23:41:38.**